

# Huesera



Valeria attend son premier enfant. Elle a toujours désiré être mère et c'est ce que les autres ont toujours voulu pour elle. Les membres de sa famille sont ravis et son conjoint Raúl respire le bonheur. Hélas, la joie partagée est de courte durée car Valeria est de plus en plus accablée de visions cauchemardesques et d'une terrible présence qui la hante. Son corps lui-même commence à se tordre et l'impuissance la submerge. Selon toute vraisemblance, elle subit la malédiction d'une entité surnaturelle appelée La Huesera...

Valeria is expecting her first child. It's what she's always wanted. At the least, it's what others have always wanted for her. Her boyfriend, Raúl, couldn't be happier. Her family is thrilled. Tempered joy soon turns to something different. Skin-crawling visions and a terrible presence jolt her sensibilities. Valeria feels powerless as her body begins to twist. She comes to the terrible realization that she may be cursed by a supernatural entity, La Huesera...

## Michelle Garza Cervera



Née en 1987 au Mexique, elle étudie le cinéma au Centro de Capacitación Cinematográfica de Mexico, puis remporte une bourse qui lui permet d'intégrer l'Université Goldsmiths de Londres où elle obtient une maîtrise en réalisation. Elle signe ensuite plusieurs courts métrages qui sont sélectionnés dans de nombreux festivals à travers le monde. *Huesera* est son premier long métrage.

Born in 1987 in Mexico, she graduated from Centro de Capacitación Cinematográfica in Mexico City and earned a scholarship to study in the United Kingdom where she completed an M.F.A in Directing at Goldsmiths, University of London. Her shorts have been selected in over a hundred film festivals around the world. *Huesera* is her feature debut.

2022 *Huesera*

**Réalisatrice | Director**  
Michelle Garza Cervera

**Production**  
Paulina Villavicencio  
& Edher Campos

**Scénario | Script**  
Abia Castillo  
& Michelle Garza Cervera

**Image | Cinematography**  
Nur Rubio Sherwell

**Montage | Editing**  
Adriana Martinez

**Musique | Music**  
Gibran Androide & Cabeza De Vaca

**Interprétation | Cast**  
Natalia Solián, Alfonso Dosal,  
Mayra Batalla, Mercedes  
Hernández, Natalia Solian

**Mexique & Pérou | Mexico & Peru**  
2022 | 1h33  
En espagnol sous-titré en français  
In Spanish with French subtitles

**Distribution**  
The Festival Agency  
fg@thefestivalagency.com  
www.thefestivalagency.com